

TIRANGES**Mobi'Pouce, une nouvelle façon de covoiturer, est disponible dans la commune**

Le panneau est bien visible au carrefour. Photo Progrès/Maurice BARGEON

Les communautés de communes de l'Est du département, en partenariat avec le Pays de la jeune Loire, mènent depuis plusieurs mois une politique en faveur du développement des mobilités alternatives sur le territoire. Une expérimentation de l'auto-stop organisée avec le dispositif Mobi'Pouce a été imaginée afin d'apporter une solution de mobilité nouvelle aux jeunes, aux personnes non motorisées et à tous ceux qui souhaitent se déplacer autrement. Le déploiement de ce dispositif a débuté en juillet et le lancement complet est prévu pour le mois de septembre.

Pour faire partie de la communauté Mobi'Pouce, les conducteurs et les futurs passagers sont invités à venir s'inscrire en mairie où il sera remis un kit de covoitureur. Ce kit contient : un support souple et un feutre effaçable pour inscrire sa destination, une carte des arrêts pour connaître tous les arrêts du territoire, un brassard réfléchissant, ainsi qu'une carte de membre. Un point d'arrêt est matérialisé au carrefour Route de Craponne, Bas et Retournac.

Les futurs conducteurs et passagers seront identifiables par les membres du réseau grâce à un brassard réfléchissant pour les passagers et un autocollant pour les véhicules.

Pour plus de renseignements vous êtes invités à contacter Morgane de Mobi'Pouce au 06.75.24.75.47 ou par mail à l'adresse mobilite@pays-jeuneloire.fr

LE CHIFFRE**TIRANGES****20**

Les joueurs étaient motivés. Photo Progrès/Maurice BARGEON

C'est dans le cadre champêtre du boulodrome que s'est déroulé, samedi, le concours de pétanque de l'Union sportive. Vingt doublettes ont répondu à l'invitation du président Cancade qui gérait de main de maître cette compétition. À l'issue de la finale, l'équipe Dylan et Fabien, en s'imposant 13 à 10 face à la doublette locale Aymeric et Julien Aubert, était déclarée vainqueur. L'unique doublette féminine, Jacqueline et Éliane a participé avec enthousiasme mais leur classement ne reflète pas le talent affiché tout l'après-midi.

BEAUZAC**Lire en fête se prépare dans les médiathèques**

Comme chaque année, les bibliothèques/médiathèques de Saint-Julien-du-Pinet, Retournac, Beauzac, Lapte et Grazac ont concocté un beau programme pour Lire en fête ! Après la nuit, la poésie, le voyage ou encore les sciences, les bibliothécaires ont eu envie de se pencher sur la nature, les arbres. C'est donc autour du thème, Il était... une forêt, que les cinq structures vont proposer diverses animations : expositions, contes, conférences, soirée pyjama. Le mois d'octobre sera très riche dans les médiathèques. Dans la commune, jeudi 24 octobre à 20 heures, une soirée pyjama est organisée. Jeudi 17 octobre à 10 h 30, ce sera Les quatre saisons de Faridou.

Médiathèque au
04.71.61.50.34



Les bibliothécaires sont prêtes à accueillir le public.

Photo Progrès/Josiane PONCET

BEAUZAC**Les habitants du Cortial se sont retrouvés**

Les habitants du Cortial réunis pour leur fête annuelle. Photo Progrès/Josiane PONCET

Samedi, l'équipe organisatrice avait tout mis en place pour la fête annuelle du Cortial. Un chapiteau était installé pour accueillir les convives. Les tables étaient dressées afin de déguster le poulet basquaise préparé par la boucherie Lashermes. Les entrées et les desserts maison complétaient le menu. Trente-cinq personnes avaient répondu à l'invitation. Dans l'après-midi, pétanque, cartes étaient prévues pour se distraire. Le doyen du village, Roger Decroix avec ses 88 ans, était heureux de participer à ces retrouvailles tout comme les autres aînés. Dans la soirée, l'odeur d'une soupe aux choux envahissait le chapiteau.

VALPRIVAS**Val'Tonic propose des cours de Pilates**

La gym adulte a repris mardi à la Maison des Écoliers. Cette année, Val'Tonic propose une gymnastique douce basée sur la méthode Pilates. Un des bienfaits de la gym Pilates est la relaxation complète du corps. Elle permet de renforcer sa sangle abdominale. Si Dominique Vignal, présidente de l'association, a choisi cette option, c'est qu'elle espère augmenter le nombre d'adhésions. « Le club va mal », confie-t-elle. « Aujourd'hui, seulement cinq personnes ont assisté au cours. Si nous ne trouvons pas de nouveaux adhérents, nous serons obligés, encore une fois, de réduire les heures de l'animatrice, Sylviane Boudet, et de proposer seulement deux cours par mois. Les cours de sophrologie s'autogèrent. Il n'y a que les cours pour les adultes qui nous posent un problème. Il nous faut trouver des animations afin d'avoir l'argent nécessaire pour assurer le salaire des deux animatrices. Ainsi, le 24 novembre, de 15 heures à 18 h 30, nous organisons un thé dansant à la Maison de la Presle. Il n'est pas trop tard pour s'inscrire à la gym ou pour un cours d'essai. »



Le premier cours de gym Pilates a été très apprécié.

Photo Progrès/Nicole FOURNET

Gym enfants : le lundi de 16 h 30 à 17 h 30 (85 euros) - Sophrologie : le jeudi de 19 h 30 à 20 h 30 (environ trois cours/mois : 115 euros) - Gym adulte : le mardi de 20 à 21 heures (115 euros) - Gym + sophrologie : 180 euros. Possibilité de régler en un ou deux chèques (caissables le 31 octobre et le 30 novembre). Contact. 06.71.66.24.96.